



5 GRAMMES DE PLUMES, DES TONNES D'EMOTION

A Casson, le 13 mars 2020

*Compte tenu de l'évolution de la crise sanitaire liée au virus COVID-19 et des directives gouvernementales annoncées hier soir, la Fédération Française de Badminton ainsi que le Badminton de Casson ont décidé de suspendre, dès ce soir et jusqu'à nouvel ordre, tous les **créneaux** d'entraînements. De plus les activités relatives au championnat et les activités de l'école de badminton sont interrompues à compter d'aujourd'hui.*

L'activité du badminton reprendra dès que les conditions sanitaires le permettront.

Monsieur le Maire de Casson vient également, via un arrêté municipal, de déclarer la fermeture de la salle de sports à compter d'aujourd'hui.

Les manifestations prévues et à venir par le club, à savoir notamment le tournoi Interentreprises du vendredi 20 mars, sont reportées à une date ultérieure.

Nous vous remercions d'avance pour votre compréhension et vous donnons rendez-vous dans des jours meilleurs pour de nouvelles émotions badistiques. En attendant, prenez soin de vous et protégez vos proches.

Les Co-Présidentes du BC : Sophie Jaunasse et Ysaline Roland

Pour rappel, il est essentiel, afin de limiter la propagation du virus, de respecter au mieux les préconisations émises par le Ministère de la Santé et des Solidarités.